## das Mädchen

Ich sah in meinen Traum ein sehr schönes und auch sehr junges Mädchen sie Sachs auf einer hölzernen braunen Bank.

Nach sehr kurzer Zeit kam ein kleiner Junge zu ihr und umarmte sie der junge hatte weiß blondes Haar das erst wie Schneeweiß aus sah weil es so sehr leuchtete in den so hellen Sonnenstrahlen als ob es Gold wäre.

Das Mädchen hielt ihn so sehr fest als ob sie ihn seit mehreren Jahren nicht mehr gesehen hatte und in der Zeit Todes Ängste aus gestanden.

Nach kurzer Zeit Sarahs der junge auf dem Schoß der jungen Frau und die beiden redeten sehr lange mit ein andre und der Junge bewunderte das weiß/grüne Kleid was sie mit einem weißem spitzen Hut wo noch eine grüne schleife drum war.

Das Mädchen hat lange Nuss braune Haare die ihr bis zum Po gingen und sie waren auch noch geflochten .

Ihre Augen waren so grün wie die Baum im Sommer und sie leuchten so sehr wie Diamanten .

Sie ist halt eine Schönheit!

Sie wurde von so vielen Männern begehrt aber den denn sie begehrte mochte sie nicht und kannte sie auch nicht "dass machte sie so traurig.

Sie wollte ihn kennen lernen doch ihr Vater lies es nicht zu das sie ihn traf da durch wollte sie nicht mehr leben sondern nur noch sterben ganz allein oh ihn.

Sie sagte ihrer Zofe das sie nicht mehr Leben wollte und das sie sie tötet so weil er sie nicht Liebte.

Weil sie nicht ohne ihn Leben will und auch nicht kann weil es sie sonst Stirbt und ihre Seele in mehr als Tausend Teile gesplittert und daran wird sie zum Schluss zu Grunde gehren.

Und jämmerlich und einsam Sterben!

Danach wird das ganze Königreich um die geliebte Königen trauern.

Weil sie so nett und auch sehr verehre war und keiner ist im Krieg umsonst gestorben und wen dann in ehre der jungen Königen und auch in Frieden konnte der gefallene Soldat dann ruhen.

## © Seelenshreiberin

Diese PDF wurde erstellt durch das Schreiber Netzwerk